

アル・アクサ洪水第456日目：インドネシア病院閉鎖 | ガザへの30回の空爆 | イスラエルでの大規模集会

The Palestine Chronicle、2025年1月4日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via social media, QNN)

主要事項

*イスラエルはガザで新たに4つの虐殺を行った。クネセト（イスラエル議会）では8人の議員がガザ回廊北部の完全な民族浄化をやれと提唱した。

*米国では任期終了直前ノバイデン政権がイスラエルと80億ドルの兵器売買を検討していると、アクシオスが報道した。

*ガザ回廊と接するイスラエル南部地域で、戦火で破壊されたガザからロケットが飛んでくるので、警戒警報が鳴り続けた。

*ガザ保健省によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は45,553人で、負傷者は108,379人となった。

最新情報

1月4日 11:51 pm (パレスチナ時間)

*イスラエル民間防衛隊：ロケット弾発射が検知されたので、ガザ回廊と接するエレズで警報が鳴った。

1月4日 7:54 pm

*ガザ保健省：インドネシア病院が操業停止となり、病人や怪我人の治療ができなくなった。

*アル・ジャジーラ：西岸地区ジェニン市の南西部の町ヤーアバドを襲撃するイスラエル占領軍に対し、レジスタンス戦士が爆発物を仕掛けて反撃した。

*WHO 事務局長：我々は逮捕・連行されたカマル・アドワン病院の院長の消息を聞いていない。我々は引き続いてイスラエルに院長の釈放を要請している。イスラエルは病院や医療者への攻撃を止めるべきだ。

1月4日 6:37 pm

*WALLA：捕虜交換の完全遂行を求めるデモがエルサレムのネタニヤフ首相の自宅付近で行われ、警察は4人を逮捕した。

*イスラエル軍ラジオ放送：この9日間でハマスがガザから発射したロケット弾は20発になる。そのうち14発はガザ回廊北部からである。

1月4日 5:25 pm

*イスラエル軍：ガザ回廊近くの入植地ネティヴ・ハアスラで警報が鳴ったが、詳細は調査中。

*チャンネル12：ガザからのロケット弾発射により、これで9日間連続で警報が鳴り響いた。

*チャンネル14：西岸地区ラマッラーの北東部にあるアデイ・アド入植地への銃撃で、入植者一人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：チリに滞在中のイスラエル国防軍第749大隊のサアル・ヒルショーレン兵士はガザで人道に対する罪を行ったとして告発されており、620人のチリの人権弁護士が訴訟を起こした¹。

*WALLA：バイデン米政権はイスラエルへ80億ドル相当の兵器販売を了承した。

*アル・ジャジーラ：ガザ市東部のトゥッフアーハ地区のパレスチナ人住民へのイスラエル軍の爆撃で3人が死亡し、何人かが負傷した。

*アル・アクサTV：イスラエル軍のデイル・アル・バラフへの攻撃による犠牲者の数は4人となった。

*レバノン国営通信社：イスラエル軍戦車隊が軍用ブルドーザーを伴って、南レバノンのナバティア行政区域のビント・ジュベイル市内の町マルーン・アル・ラスとアクバト・マルーンへ侵攻した。

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊北部のジャバリヤ・アル・バラドの住民グループを標的にしたイスラエルの攻撃で、5人が死亡し、何人かが負傷した。

*政治的抑留者委員会：5日前、PA保安部隊はジェニン病院の救急診療部長カシム・バニ・ガラーを拘束した。

*アル・アクサTV：昨夜ガザ市東部のシュジャイーヤ地区のアル・グール一家の家へのイスラエル軍の爆撃による死者数は、子ども7人を含む11人となった。

1月4日 12:30 pm

*エルサレム・ポスト（イスラエル軍指導者の言葉として）：ガザ北部で軍事行動を行っている我が軍にとって、ハマスの新戦闘戦術は脅威的である。ハマスはガザのほとんどの建物にわなを仕掛けている。

*ガザ保健省：2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は45,717人で、負傷者は108,856人となった。<https://twitter.com/PalestineChron/status/1875487764956975388>

*アル・アクサTV：この2日間イスラエル軍用車両隊がガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市とアル・ブレイジ難民キャンプを襲撃している。

*ハアレッツ：8人のイスラエル国会（クネセト）議員がガザ回廊北部の水、食料、エネルギーを全面的に破壊する命令を出せと、国防大臣に要請した。

*カン：イスラエル政府は11月27日から発効した停戦協定で規定された60日間の過ぎても、南レバノンから軍を引き揚げないと米政府に通知するだろう。

*アル・アクサTV：今朝イスラエル軍はヌセイラト難民キャンプを砲撃した。

*レバノン国営通信社：昨夜、イスラエル占領軍は南レバノンの町バニ・ハヤーンとマルカバーの建物群を爆撃した。

*アル・アクサTV：イスラエル軍艦隊がガザ回廊中部に沿岸を砲撃した。

*アクシオス：任期切れが近いバイデン政権は80億ドル相当の兵器をイスラエルの売るかもしれないと議会に伝えた。

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフにあるアル・アクサ殉教者病院付近の避難民テント村をイスラエル軍が空爆し、負傷者がたくさん出た。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のハーン・ユーニス市の中央部空爆で、2人のパレスチナ人が死亡し、何人かが負傷した。

*イスラエル民間防衛部隊：ガザ回廊近くのスデロットとエフィムで警報が鳴った。

*パレスチナ・メディア：西岸地区のナブルス東部のバラータ難民キャンプ付近でイスラエル兵に銃撃されたパレスチナ人が傷の悪化で死亡した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル戦闘機群がハーン・ユーニス市東部の町アバサン・アル・カビラを2回にわたって爆撃した。

¹ ブラジルでもイスラエル予備役兵が戦争犯罪で逮捕されるのを恐れてブラジルを脱出した。イスラエルのメディア「カン」によると、10カ国でイスラエル予備役兵50人が戦争犯罪で告訴されている。